

江南署管内  
交通安全

# かわら版

交通安全に関する  
情報発信

令和4年6月20日 No.114  
江南警察署  
江南市  
岩倉市  
大口町  
江南自動車学校

## 夏の交通安全県民運動

### 歩行者優先は 車を守るべき責任です!



SSS Show Show Smart 交通安全ステーション

横断歩道は、歩行者優先! 運転者には横断歩道手前での減速義務や停止義務があります。

夏の交通安全県民運動 7/11日~7/20日  
毎月10日、20日、30日は、交通事故死ゼロの日

### 7/11(月)~7/20(水)

運動重点

- 子供と高齢者を始めとする歩行者の安全確保と保護意識の醸成
- 飲酒運転根絶等に向けた安全運転意識の向上
- 自転車の交通ルール遵守の徹底と安全確保

夏本番を迎え、行楽などで自動車を運転する機会が増えるほか暑さやレジャーの疲れから運転者の注意力が散漫になりがちです。また、通勤・通学や配達を目的とする自転車利用者のニーズが高まっているほか、屋外で遊ぶ子供たちや夕涼みなどで外出する高齢者も増えるため、交通事故の発生が心配されます。さらに、夏特有の開放感から飲酒の機会も増え、飲酒運転による事故も懸念されます。

県民一人一人が交通安全意識を高めるとともに、安全運転や安全行動の実践を通じて交通事故の防止に努めましょう。

### 毎月10日、20日、30日は 交通事故死ゼロの日



### 【 7月中の交通死亡事故の特徴 】

- 当事者別は、**四輪車死者が多発!**  
約6割が**シートベルト非着用!**  
四輪死者の**約5割が高齢者!**



- 事故類型は**単独**、法令違反は**最高速度違反**が多発!
- 旬間別は**下旬**、時間帯別は**12時台**が多発!
- 飲酒運転**による死亡事故が、**年間最多月!**



### お じ こ 6月25日は、 無事故の日

指定自動車教習所広報月間

今年の愛知県交通事故死者数は、昨年に比べ増加しています。  
全国ワースト!



目指そう・事故ゼロ!



## 交通事故のない社会を!

江南市・岩倉市・大口町



今年の交通安全年間スローガン「とうげこうよそみおしやべりきけんがいつぱい」・「あぶないよ青でもきちんとみきひだり」・「手を上げて運転手さんにごあいさつ」